

# Preparan acta de entrega-recepción del gobierno estatal

GERARDO GARCÍA

Adicional a las siete mesas de transición entre el gobierno entrante y saliente, en tres semanas habrá una reunión para evaluar la información y culminar la entrega-recepción, para que existan las condiciones de que la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, inicie el 16 de septiembre su sexenio.

Del 11 de julio y hasta el 15 de agosto, Gómez Álvarez y su equipo de transición han sostenido cinco mesas de trabajo, por lo que únicamente faltarán que se desarrollen dos más y terminar dicho proceso.

Los temas han sido gobernabilidad y seguridad; salud e Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM); infraestructura, agua y movilidad; finanzas, contraloría y justicia y derechos Humanos; y educación, cultura y turismo.

El coordinador del equipo de transición, Horacio Duarte Olivares, enfatizó que por falta de tiempo no se podrán extender las mesas de transición y por ello se estructuraron como se han venido desarrollado desde julio.

No obstante, afirmó que lo importante es que en las reuniones, los secretarios entregan la información, pero posteriormente desdoblan los datos y se allegan de más información puntual de todos los ramos.

“Es una presentación al equipo central tanto de los secretarios del actual gobierno como el equipo que nosotros estamos integrando, y lo más llamativo, lo más importante es todo lo que se viene desdoblado a lo largo de la semana para hacerse de información más puntual, más precisa en todos los ramos”, declaró.

Y enfatizó que “son reuniones, ustedes han visto, son muy cortas de tiempo, a veces largas, porque hay un mecanismo, un formato, de

presentación que hacen los secretarios”, subrayó.

En dicho contexto, Duarte Olivares reveló que en tres semanas más, es decir, una semana antes de la toma de protesta de Delfina Gómez como gobernadora constitucional, habrá una reunión más entre los gobiernos entrante y saliente para concretar la solicitud de información que han hecho.

“Para terminar de empatar la información que hemos venido solicitando, es decir, no solo es la mesa de los martes, sino que después se reunirán los equipos para avanzar con detalle, con mayor precisión en temas que hemos venido pidiendo en las mesas de los martes”, declaró.

Con lo anterior, la gobernadora electa, Delfina Gómez, concretará la entrega-recepción y dará inicio con su administración para el período constitucional del 16 de septiembre de 2023 al 15 de septiembre del 2029.

El 14 de septiembre tomará protesta como gobernadora constitucional en la Legislatura, acto que será atestiguado por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. El 15 de septiembre encabezará el Grito de Independencia y desde el primer minuto del 16 de septiembre comenzará su administración.



*Previamente, habrá una última reunión entre los gobiernos entrante y saliente, anunció Horacio Duarte.*